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     開    議 

 

 

○大沼 久議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。

よって、ただいまの出席議員は定足数に達して

おります。 

本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

  日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○大沼 久議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 

 

   我妻 昇議員の質問 

 

 

○大沼 久議長 それでは、順次ご指名をいたし

ます。 

 初めに、順位６番、議席番号１番、我妻昇議

員。 

  （１番我妻昇議員登壇） 

○１番 我妻 昇議員 おはようございます。 

 ９月だというのに連日の真夏日が続いたり、

一転してきのうのように肌寒い日になったり、

きょうのような嵐の前の静けさといいましょう

か、生暖かいような気候になったり、日に日に

目まぐるしく変わるこの天気は、現在真っただ

中の衆議院選挙を物語っているかのようにさえ

思います。 

 先日、地元の公民館で防災講座というものが

開催されましたので出席してまいりました。地

震にしろ火事にしろ、このような台風にしろ、

いつ来るかわからないという気持ちが大切で、

その備えをしてくださいとのお話でございまし

た。特に地震の備えが一番なっていないんだと

いうようなご指摘を受けました。地震発生時の

けがや死亡の原因の４割は、家具の下敷きにな

ってしまうということだそうです。少なくとも

家具の転倒防止だけでもいいからしてください

というのがその方の強い願いでもありました。

各地で防災協議会が発足されているようであり

ますが、こうした啓蒙活動が多くの市民を守る

ことになるのだと改めて考えさせられたところ

でございました。 

 それでは、通告しております３件について質

問を順次させていただきますので、ご答弁の方

よろしくお願いいたします。 

 最初の質問をさせていただきます。市長、助

役、収入役、教育長に答弁をお願いしたいと思

います。 

 私は、２年と５カ月前に議員にならせていた

だき、今日までの間にたびたび一般質問でこの

壇上に立たせてもらいましたし、また総括質疑

もさせていただきました。自分の勉強不足から

質問になっていないときもあって、恥ずかしい

思いをしたこともありましたし、的確で非の打

ちどころがない答弁にたじたじになり頭が真っ

白になったこともありましたが、質問をするた

びに、市長初め当局の皆様の誠意ある答弁、前

向きな答弁をちょうだいすることができ、ここ

で改めて感謝を申し上げるところでもあります。 

 しかしながら、どうしても納得できないとこ

ろがあります。それは、「検討します」「調査し

ます」「取り組みます」「考えます」というよう

な答弁をいただいた場合に、その後、実際に検

討や調査をしたのかどうか、検討したがだめだ

ったのか、それともよかったのか、ことし中に

取り組むのか来年取り組むのか、そういったこ

とがほとんどわからないというところでありま
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